

**NOTICIAS: Celebrando la Química.****Programa de televisión. Fecha de emisión:** 02-12-2011**Duración:** 04' 16''

El Año Internacional de la Química apura sus últimos días y los actos en pro del reconocimiento de esta ciencia aún se suceden. La UNED no quiere ser menos y coincidiendo con el día de la Facultad de Ciencias, San Alberto Magno, organiza una jornada homenaje a la química. En la UNED se han reunido expertos en la materia, como el presidente de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales, Miguel Ángel Alario, y los merecedores de las medallas de la facultad al mérito de desarrollo y divulgación de la Química.

**Intervienen:** Antonio Zapardiel, Decano de la Facultad de Ciencias; Miguel Ángel Alario, Presidente de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales; María Luisa Rojas, profesora de Química Inorgánica y Química Técnica.

**Producción y realización:** CEMAV

---